

AVANCE Y FUTURO:

Una visión de la Alianza UFG-ASU/CINTANA escrito por Ing. Mario Antonio Ruiz Ramírez, Rector UFG.



UFG Powered by ASU: Reinventa Tu Camino

¡La innovación y el futuro están aquí!

En la UFG, seguimos creando oportunidades únicas para que reinventes tu camino, impulsados por nuestra alianza estratégica con Arizona State University (ASU), la universidad #1 en innovación. Aquí te contamos las noticias más destacadas que están transformando nuestra comunidad universitaria:

1. Competencia Global de Innovación ASU 2025:

¿Te imaginas representar a la UFG en Phoenix, Arizona, compitiendo con estudiantes de todo el mundo? La Dirección de Emprendedurismo e Innovación cerró recientemente la convocatoria para participar en este evento único. Equipos de estudiantes trabajarán en propuestas innovadoras alineadas a los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la ONU, en áreas clave como Energía, Alimentos, Salud y Clima.

La competencia tiene dos rondas: la primera, local en la UFG, donde el equipo ganador recibirá patrocinio y asesoría para competir en la segunda ronda en ASU. ¿El premio final? ¡\$5,000 para la mejor propuesta global!

2. Lanzamiento oficial de las carreras con doble titulación 3+1: El pasado octubre marcó un momento histórico: lanzamos las 9 carreras de doble titulación con ASU bajo el modelo 3+1. Podrás estudiar 3 años en UFG y el último año en ASU, ya sea presencial o en línea, obteniendo títulos de ambas universidades. Este programa cuenta con una malla curricular espejo, diseñada para brindarte una educación de clase mundial. Durante el evento de lanzamiento, nos acompañaron autoridades de la UFG, CINTANA y ASU, reforzando nuestro compromiso con tu futuro profesional.

3. Coordinación de Estudios Internacionales:

Para gestionar las carreras 3+1 y otros programas internacionales, la Facultad de Posgrados y Estudios Internacionales ha puesto en marcha una nueva Coordinación de Estudios Internacionales, consolidando nuestro enfoque global.



4. Impulso a la investigación:

CINTANA y UFG han abierto el tercer llamado para proyectos de investigación, dirigido a nuestros académicos e investigadores. Este programa de financiamiento fortalece la innovación en todas las facultades y centros de investigación de la Universidad.

5. Egresados UFG avanzan hacia másteres en ASU:

Un grupo de egresados ha completado exitosamente la pre-especialización conducente al máster acelerado en ASU. De ellos, cinco están listos para continuar su formación en Arizona State University y obtener un título de posgrado en solo un año.

En la UFG, seguimos trabajando para que tu experiencia académica sea una plataforma para transformar tu vida y construir un mejor futuro.

6. Reconocimientos que nos impulsan hacia la excelencia

La Universidad Francisco Gavidia continúa consolidándose como una institución referente en innovación, investigación y alianzas estratégicas. Durante este 2024, hemos sido reconocidos en importantes galardones a nivel nacional, reflejando nuestro compromiso con la calidad educativa y el impacto social.

Premio Nacional a la Investigación Científica 2024

En el ámbito científico, la UFG recibió el Premio Nacional a la Investigación Científica 2024 en Ciencias Naturales, un logro obtenido gracias al trabajo destacado del CIMARYL-UFG (Centro Investigación Marina y Limnologíco de la Universidad Francisco Gavidia). Este premio reconoce las investigaciones innovadoras que generan conocimiento aplicado a la sostenibilidad y el bienestar de nuestro entorno.

Premio Nacional a la Promoción y Difusión de los Derechos Humanos

En el marco del Día de los Derechos Humanos, la Procuraduría para la Defensa de los Derechos Humanos (PDDH) otorgó el Premio Nacional a la Promoción y Difusión de los Derechos Humanos al Instituto de Investigación de la Violencia Basada en Género (IVG) de la UFG. Este reconocimiento destaca la labor del IVG en la investigación científica y formación en temas de violencia contra las mujeres y otras poblaciones en condiciones de vulnerabilidad.

Premios a la Excelencia en Educación Superior

Además, la UFG brilló en los Premios a la Excelencia a Instituciones de Educación Superior, otorgados por el Ministerio de Educación, obteniendo resultados sobresalientes en varias categorías clave:

- Primer lugar en la categoría Educación y Productividad: Alianzas Sostenibles con la Empresa Privada, gracias al trabajo del Centro de Desarrollo Empresarial de la UFG.
- Segundo lugar en la categoría Alianzas Internacionales en Favor de la Excelencia Académica, destacando la alianza estratégica con Arizona State University (ASU).
- Segundo lugar en la categoría Pertinencia Académica: Carreras Pioneras e Innovadoras Aprobadas, con el **Máster en Neurociencias**, un programa académico de vanguardia.
- Segundo lugar en la categoría Investigación Aplicada y de Alto Impacto, por el proyecto "Patitas, hacia un modelo de alianza sostenible por los ecosistemas saludables y la integración de comunidades vulnerables".

Estos premios no solo celebran nuestros logros institucionales, sino que también reafirman nuestro propósito de impulsar una educación innovadora, de alta calidad y orientada a la transformación social y productiva del país.

En la UFG, seguimos trabajando para que tu experiencia académica sea una plataforma para transformar tu vida y construir un mejor futuro.